

Inspección judicial en sitio crimen Aguilares

Peritos en balística, planimetrías y especialistas del Laboratorio de Técnica Policial participarán en las investigaciones sobre la emboscada y muerte del presbítero Rutilio Grande García y de sus dos acompañantes don Manuel Solórzano y menor Nelson Rutilio Lemus Chávez.

Lo anterior, ha sido solicitado por el fiscal específico, bachiller José Mauricio Vides Valdés al Juez de Paz de Aguilares, señor José Cruz Rodríguez, a fin de que dicho fun-

cionario solicite los servicios de esos especialistas.

Inspección

Ayer por la mañana, el juez y fiscal específico efectuaron una inspección en el lugar del crimen y en el vehículo tiroteado. En poder del Juez de Paz, señor José Cruz Rodríguez, se hallan varias vainillas de escopeta y perdigones, algunos de los cuales fue-

Pasa a la página 47

Sepultados ayer restos de los asesinados en El Paisnal

A las 5 de la tarde de ayer, fueron sepultados en la iglesia de El Paisnal, departamento de San Salvador, los restos mortales del presbítero Rutilio Grande García, del señor Manuel Solórzano y del menor Nelson Rutilio Lemus Chávez. Ellos fueron asesinados en una emboscada en la carretera que de la ciudad de Aguilares conduce a El Paisnal, el sábado anterior a las seis y media de la tarde.

El crimen apuntado, ha causado conmoción general entre el clero, feligresía y ciudadanía salvadoreña. Desde el sábado por la noche, hasta las nueve de la mañana de ayer, los restos mortales de las personas citadas per-

manecieron en capilla ardiente en la iglesia parroquial de Aguilares, que estaba a cargo del fallecido religioso.

A las diez horas de ayer, fueron trasladados a la Catedral Metropolitana, donde se ofició una

Pasa a la página 31

Sra. aportará datos a Fiscalía sobre muerte de "Chema Pino"

(Santa Ana). Datos importantes para el esclarecimiento de los sucesos trágicos en la familia Pino Rodríguez, afirma tener la señora Isidora Girón González. Ha presentado una solicitud ante la Fiscalía General de la República, para que se nombren fiscales específicos en el proceso que se depura en el Juzgado Primero de lo Penal, por la muerte de su nieto Carlos Alfredo Girón Martínez, guardaespaldas del doctor Víctor Manuel Pino Rodríguez, registrada el 22 de enero del corriente, cuando cinco hombres con armas de fuego llegaron a la casa del profesional para ultimarlo.

Según los informes de la señora Girón González en forma confidencial proporcionará los datos a la Fiscalía, que podrían descubrir al autor intelectual del asesinato

de José María Pino Rodríguez "Chema Pino", de los guardaespaldas Joaquín Regalado Hernández, Carlos Alfredo Girón Martínez y posiblemente de Ana Gladys Díaz de Pino, ocurrido recientemente en la ciudad de Santa Tecla.

En el juzgado Primero de lo Penal se ha continuado depurando en forma normal el proceso para esclarecer esas muertes.

Dr. Alfaro Castillo 2º vicepresidente de reunión L. A., Quito

Segundo vicepresidente de la Primera Conferencia Latinoamericana de Legislación Universitaria fue electo el Dr. Carlos Alfaro Castillo, quien regresó de Quito, Ecuador, donde asistió presidiendo la delegación salvadoreña que estuvo integrada por los decanos de Ciencias Químicas y Derecho, doctores Amílcar Avendaño y Luis

Pasa a la página 79



MUERE. María Ivet Calderón de Tejada, de 36 años, perdió la vida al chocar el auto que conducía su esposo, Miguel A. Tejada.



PERECE. Miguel Agustín Tejada Ramos, de 36 años, pereció carbonizado, en accidente, ocurrido en el Km. 61 en la carretera a Sonsonate.



MURIO. (Sonsonate). Estudiante María Antonia Alarcón Barrientos, una de las tres personas muertas en el choque de un carro y tractor cerca de Izalco.

De Sonsonate

Muere familia carbonizada al chocar auto con tractor

(Sonsonate). Tres muertos (carbonizados) y tres golpeados de gravedad, fue el saldo del choque registrado anteaño entre un carro y un tractor —que quedaron envueltos en llamas— en kilómetro 61 de la carretera Sonsonate-San Salvador, altura del cantón Huizcoyalote de Izalco. Murieron el señor Miguel Agustín Tejada Ramos, de 36 años, quien conducía el vehículo de su propiedad, placas P-45214; su esposa María Ivet Calderón de Tejada, de 36 años, y la estudiante de bachillerato María Antonia Alarcón Barrientos, de 23 años.

Resultaron con golpes y quemaduras, Leonor Elena Alarcón Barrientos, estudiante, de 19 años; Rafael Antonio Rauda Gutiérrez, de 24 años y prometido de María Antonia; y el menor Camilo Enrique Tejada (hijo de los esposos Tejada), quienes fueron trasladados ayer del hospital de esta ciudad a San Salvador, según los informes.

La familia Tejada Calderón, de acuerdo con los datos, se dirigía de Nahuizalco hacia San Salvador, cuando a la altura del kilómetro 61, el auto en que iban chocó contra el tractor guiado por Isaac González, señalado por la policía como el responsable del hecho y que huyó de inmediato

Pasa a la página 56

Detención de secuestradores de López ordena Juez de Tejutla

Los cinco involucrados en el secuestro con fines de rescate en el ganadero Fidencio López, quedaron ayer en detención provisional por resolución del Juez de Primera Instancia de Tejutla, doctor Miguel Ángel Pineda Lima. Un sexto procesado, Francisco Zepeda, detenido a finales de la semana próxima pasada en San Salvador, fue consignado hasta ayer al tribunal de Primera Instancia y de acuerdo con los informes, se declaró inocente de los cargos imputados.

Los que han quedado en detención provisional, son: Miguel Ángel Sánchez Ramos, Luis Alonso Fernández, Benjamín Deras Eraso, Rafael César Cruz y el ex detective Miguel Ángel Fabián Pérez, quienes extrajudicialmente admitieron los cargos, pero los negaron en el tribunal de Tejutla. Por ese mismo delito aparecen involucrados, según las diligencias

extrajudiciales, los hermanos Manuel y Roberto Zepeda, detenidos en Panamá por indocumentados, según los últimos informes conocidos aquí. El señor Fidencio López, un hacendado ampliamente conocido en todo el departamento de Chalatenango, fue secuestrado a finales de junio del año próximo pasado, según los informes, por varios hombres que simularon ser agentes de la Policía de Hacienda

Pasa a la página 56

Entrenan y capacitan mujeres para nueva Policía Municipal

Veinticuatro mujeres que formarán inicialmente la Policía Femenina Municipal, reciben entrenamiento y capacitación para el mejor desarrollo de sus funciones en la ciudad capital. A partir de hoy, se informó, se les impartirán cursos de relaciones públicas, geografía e historia, nomenclatura y estudio del dólar turístico. Posteriormente se les entregarán sus respectivos diplomas. En el curso que es impartido por la sección de capacitación turística del ISTU, es parte de un intenso adiestramiento a que son sometidas las aspirantes en el cuartel

general de la Policía Municipal. El objetivo, se dijo, es que tengan amplios conocimientos turísticos, ya que tendrán contacto con los turistas que visiten el País.



TRES MUERTOS. (Sonsonate). Saldo de tres muertos y tres golpeados dejó el choque del carro placas P-45214 y un tractor registrado anteaño en la jurisdicción de Izalco. El vehículo corría en su via-

no así el tractor, que lo hacía a su izquierda, de acuerdo con los informes. Los dos automotores se incendiaron luego del choque.

Foto de LA PRENSA, por Menivar